



## Skiclub-Radtour zu den Haager Grafschaftsgrenzen Teil1

Am Sonntag 6. Juli 2025 unternimmt der SC Haag eine Radtour zu den westlichen historischen Haager Grafschaftsgrenzen.

Die Radtour führt im Uhrzeigersinn über Buchsee, Oberunterach, Isen vorbei an den noch vorhandenen Grenzsteinen im Haager Forst bis zum imposanten Grenzstein Nr. 1 bei Sollach.

Anschließend erkunden wir noch die Grafschaftsgrenze bis Dorfen. Bei der Rückfahrt nach Haag streifen wir die Grenze der Klosterhofmark St. Wolfgang.

Die Länge der Tour beträgt ca. 70 km und führt über Asphaltstraßen, Wald- und Wiesenwege.

Beim Aufsuchen einiger Grenzsteine sind kleine Fußwege im Gelände notwendig.

**Abfahrt:** um 7 Uhr am Bräuhausplatz in Haag

**Anmeldung:** Karl Köstler, Tel 08072 9321

Der SC Haag behält sich witterungsbedingte Terminänderung vor.

Haftung: Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für Unfälle oder Schäden aller Art bei Teilnehmern. Mit der Meldung erklärt der Teilnehmer sich damit einverstanden, dass der Veranstalter Bilder der Radtour in den Medien veröffentlicht.